



En Bici por los Montes Obarenes

Valle de Tobalina - Desfiladeros de Pancorbo y La Horadada - Montes
Mirandeses

15 - 18 MAY 2025 (4 días)

V4619



Tamaño del grupo: mediano (7 - 15 pax)

Sierras y riberas de los Montes burgaleses

En este viaje para bicicleta de montaña, conoceremos esta porción del norte de Burgos que nos sorprenderá por sus profundos contrastes paisajísticos y que van desde los bosques de los montes Obarenes hasta la fértil ribera del Ebro, pasando por los acusados relieves rocosos que forman las Sierras de Pancorbo y San Juan, por citar algunos de los múltiples rincones de esta comarca; este intenso viaje sobre dos ruedas nos permitirá conocer la privilegiada situación de estas tierras, a caballo entre la España húmeda atlántica y la mediterránea.

La sierra de Pancorbo, la Mesa de Oña, el valle de Tobalina y el Monte San Juan.

Los escarpados relieves de estas olvidadas sierras que riegan al río Ebro y le abren paso camino de las fértiles llanadas de la Rioja, conjugan a la perfección el espacio entre roca y agua y ofrecen un sinfín de rincones tales como barrancos, miradores, valles, sotos de ribera o promontorios donde se asientan pequeñas aldeas y ermitas y que dan una belleza singular a este espacio singular por donde rodar en BTT será una verdadera delicia: la ciudad de Frías y su valle de Tobalina, los desfiladeros de La Horadada, Pancorbo, y los bosques de San Juan del Monte; todos ellos son escenarios de este rincón burgalés que nos sorprenderán en nuestras pedaladas.

Nivel de dificultad de las rutas

Las rutas son bastante asequibles para quienes tienen cierto hábito de montar en bici de montaña, y transitan principalmente por pistas de tierra y algunas veredas. El ritmo será tranquilo por lo que dispondremos de tiempo suficiente para realizar cómodamente los itinerarios.

Miranda, portal del Alto Ebro

Bañada por el río Ebro y ubicada en una situación privilegiada rodeada de sierras, a medio camino entre la meseta de Castilla y el norte peninsular, Miranda de Ebro es una población que merece la pena visitar y en la que comparten espacio la ciudad moderna de amplias avenidas con el pequeño casco antiguo presidido por las murallas de su castillo alrededor del cual se despliegan casas solariegas, iglesias y conventos, sin olvidar uno de los emblemas de esta ciudad, su estación de ferrocarril una de las más antiguas del norte peninsular.

PROGRAMA

15 MAYO 2025

Viaje a los Montes Obarenes. Ruta por la Vía Verde "Santander-Mediterráneo" y el desfiladero de La Horadada.

Antes de dirigirnos a nuestro hotel realizaremos una sencilla excursión en el extremo occidental de los Montes Obarenes, al pie de la Sierra de Oña y siguiendo el curso del río Oca que ha tallado un espectacular desfiladero entre Trespaderne y Oña, aprovechado por el trazado de la antigua vía de ferrocarril Santander-Mediterráneo que ha sido convertida en Camino Natural. Ruta imprescindible para realizar en bici, a la que sumaremos el pedaleo entre la monumental Oña y la histórica Poza de la Sal siguiendo la misma vía. Tras la excursión nos desplazaremos al alojamiento de Miranda de Ebro.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Villa de Oña

De calles empinadas estrechas con un marcado aire medieval, la histórica villa de Oña ha estado ligada a su abadía benedictina de San Salvador, enclavada junto con el casco urbano en un estratégico lugar entre la meseta y la cornisa cantábrica y surcada por el hermoso desfiladero de La Horadada.

RUTAS

Vía verde Santander - Mediterráneo (Trespaderne - Poza de la Sal) Distancia: 24 km, Subida 400 m, Bajada 200 m

Desde el puente medieval de Trespaderne, junto a la desembocadura de los ríos Oca y Nela en el Ebro, la vía verde se interna en el desfiladero de la Horadada tallado por el primer río, sorteando varios puentes y túneles antes de llegar a la monumental villa de Oña, presidida por su monasterio, que dará paso seguidamente a la abierta comarca de La Bureba regada por el río Homino, el cuál nos acompañará hasta la histórica población de Poza de la Sal.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Tudanca Miranda en Miranda de Ebro (MP)

16 MAYO 2025

El corazón del valle de Tobalina, a través de los ríos Ebro, Jerea, Nela y Molinar.

El tranquilo valle de Tobalina será el destino de esta jornada, recorriéndolo a través de cuatro de sus múltiples ejes fluviales dirigidos por el río Ebro. El agua será la protagonista, pues a la cascada de Pedrosa que forma el río Jerea habrá que añadir el bucólico paraje donde el río Nela baña a la población de Trespaderne así como el desfiladero del río Molinar antes de desembocar en la ciudad medieval de Frías.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Ciudad de Frías

El Ebro a su paso por las tierras de las Merindades, en el norte de Burgos, deja a sus orillas la bella ciudad de Frías, la más pequeña de España; su sorprendente silueta sobre un peñasco, se encuentra enmarcada por el imponente pico Humión, el más alto del Parque Natural Montes Obarenes.

Cascada Pedrosa de Tobalina

Conocida también como cascada del Peñón, es uno de los grandes enclaves paisajísticos que nos va dejando el río Jerea a su paso por Las Merindades. La llegada al Valle de Tobalina no puede ser más espectacular con una alargada cascada de 110 metros de frente y 20 de caída. En época de deshielo o de abundantes lluvias el espectáculo es inolvidable.

RUTAS

Los cuatro ríos de Tobalina Distancia: 40 km, Subida 425 m, Bajada 450 m

Completa y fabulosa ruta que discurre por el corazón del valle de Tobalina junto a los ríos Jerea, tributario del Ebro, cuya famosa cascada de Pedrosa se visita, Trespaderne que está presidida por el río Nela, su puente medieval y la sierra de Tesla, así como la ciudad medieval de Frías al pie del gran Ebro, sin olvidar una incursión por el pequeño desfiladero que ha labrado el río Molinar en Tobera.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Tudanca Miranda en Miranda de Ebro (MP)

17 MAYO 2025

Los senderos de roca y agua en la sierra de Pancorbo.

Hoy conoceremos esta sierra olvidada que sirve de enlace entre los Montes Obarenes y la vecina sierra de Oña, y que guarda en sus laderas espléndidos bosques atlánticos y mediterráneos antes de despeñarse literalmente en el desfiladero de Pancorbo, un lugar habitual de paso entre la meseta y la montaña norteña, y que ofrece desde sus alturas fabulosas panorámicas sobre el mismo. El río Oroncillo que ha horadado este paraje, nos servirá para llegar junto a él pedaleando hacia Miranda de Ebro.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Desfiladero de Pancorbo

Después del Cañón del Ebro, el desfiladero de Pancorbo es quizás el más conocido por los burgaleses y todos los que transitan por la autovía del norte. De corta longitud, sus impresionantes desniveles y la belleza de sus formas rocosas le dotan de gran espectacularidad.

RUTAS

Pancorbo: senderos de roca y agua Distancia: 42 km, Subida 550 m, Bajada 600 m

Desde la histórica aldea de Santa Gadea del Cid, esta ruta asciende a los montes Obarenes a través de bosques mixtos atlánticos y mediterráneos que desembocan en el impresionante desfiladero de Pancorbo, donde la roca ha sido modelada por el río Oroncillo de manera espectacular. Siguiendo luego el cauce de este afluente del Ebro se llega pedaleando cómodamente hasta el pequeño casco antiguo de Miranda de Ebro presidido por su castillo.

ALOJAMIENTO

Hotel *** Tudanca Miranda en Miranda de Ebro (MP)

18 MAYO 2025

El Monte San Juan y la Cruz de Motrico.

A caballo entre los Montes Obarenes y la Rioja Alavesa, el monte Motrico es conocido por sus valores naturales especialmente de flora y fauna, un privilegio que se puede conocer a quien se adentra en bicicleta por sus bosques de quejigos, pinos silvestres, o madroños, además de vestigios de antiguas ferrerías o cabañas pastoriles rehabilitadas. Los 850 metros de este pequeño monte mirandés están presididos por una gran cruz metálica, mirador privilegiado sobre la vega, tierras del Ebro y sierras circundantes que alcanza incluso a divisar Peña Gorbea. Tras la excursión en bici, emprenderemos el viaje de regreso.

RUTAS

La Cruz de Motrico Distancia: 21 km, Subida 530 m, Bajada 600 m

A caballo entre la Rioja alavesa y los burgaleses Montes Obarenes, el monte Motrico es conocido por sus valores naturales especialmente de flora y fauna, un privilegio que se puede conocer a quien se adentra bien a pie o en bicicleta por sus bosques de quejigos, pinos silvestres, o madroños, además de vestigios de antiguas ferrerías o cabañas pastoriles rehabilitadas. Los 850 metros de este pequeño monte mirandés están presididos por una gran

cruz metálica, mirador privilegiado sobre la vega, tierras del Ebro y sierras circundantes que alcanza incluso a divisar Peña Gorbea. Pedalearemos con nuestras bicis hasta escasa distancia de la cima para realizar los últimos 200 metros a pie en esta ruta "bttera" que enlaza San Juan del Monte con Villalba de Rioja.

INFORMACIÓN

Precio: 425 €

Alojamientos:

Hotel *** Tudanca Miranda en Miranda de Ebro

Suplemento individual: + 90 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Autobús

Transporte de las bicicletas incluido

Se comparte bus con grupo de senderismo

Otros Servicios:

Alquiler de bici eléctrica: + 120 €

Modelo [BH Atom Lynx](#) de doble suspensión.

Disponibile en tres tallas.

Observaciones:

Si llevas tu bici te recomendamos incorporarte en Alcobendas - Heron Diversia, donde se puede aparcar.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

MATERIAL

Culotte corto
Perneras o culotte largo integral
Camisetas de bici de manga corta y larga
Chaqueta cortaviento
Casco, gorro y guantes de bicicleta cortos y largos
Zapatillas de bicicleta o calzado con suela de taco que agarre al pedal
Mochila de bici, bomba de inflado, cámara de repuesto y parches
Gafas de sol y/o con pantalla clara

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también la actividad de turismo activo, así como los gastos de anulación por causas justificadas.

Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España (ampliable por tramos).

[Ver causas de anulación.](#)

Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: **913 441 155**

Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en siniestros@ergo-segurosdeviaje.es o a través del formulario que puedes encontrar en la [web de la aseguradora](#).

Pagos

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

Dispones de la información completa en el apartado "Seguros" del menú "Info General" situado en este sitio web.

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 85,00 € antes del 20/04/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 30/04/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 01/05/2025 a 05/05/2025: Gastos de cancelación de 170,00 €
- De 06/05/2025 a 10/05/2025: Gastos de cancelación de 255,00 €
- De 11/05/2025 a 12/05/2025: Gastos de cancelación de 340,00 €
- De 13/05/2025 a 15/05/2025: Gastos de cancelación de 425,00 €

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.